



体験学習会 8月5日(火)／部活動体験会 8月21日(木)



中学3年生向けの体験会が、この夏休み中に実施されました！

まずは8月5日(火)に体験学習会が実施され、総合学科の要である多種多様な授業を体験していただき、渋川青翠高校の魅力をたっぷりお伝えすることができました。この日、群馬県では国内最高気温を更新するほどの猛烈な暑さでしたが、本校マスコットキャラクター「せいちゅん」が、暑さをものともせず元気にお出迎え！たくさんの中学生、保護者に来校していただきました。



続いて、8月21日(木)には部活動体験会が実施されました。この日、野球部は中毛リーグ準決勝だったため体験会はできませんでしたが、それでも多くの生徒、保護者に来校していただき、本校の部活動の魅力を伝えることができました。暑い中来校してくださった皆様、本当にありがとうございました！



渋川青翠高校の系列紹介③

「カルチャー(C)系列」

生活に関わる調理や被服、社会福祉、スポーツなどの分野について学習します。ライフコース、福祉コース、スポーツコースに分かれて専門的な知識を身に付け、家政・生活系、福祉系、体育系への進学や生活関連企業、福祉施設、警察官や刑務官等への就職を希望する生徒に適した系列です。日々の学習を通して、日常生活を豊かにし、人々のサポートができる実践的な能力や態度を養い、地域社会に貢献できる生徒の育成を目指します。

詳しくは、本校webページに、ぜひアクセスください！▶

